
 

 

 

 

 

第 1６回三者協議会を開催しました 

 

7 月 26 日（木）に第 16 回三者協議会を、

開催しました。 

１）夕涼み会について 

・今年は 16 時 30 分開始、19 時 30 分終

了の 2 部構成で開催したが、19 時過ぎ

にはほとんど誰も残っていない状態だ

った。通常保育で残っている子どもも

いるので、来年は 17 時開始で 1 部構

成にしてもよいのではないか。  

・チケットを忘れてきた人が多かった。

来年はチケットからスタンプ帳に変え

てみてはどうか。  

・ポップコーンのコーナーの位置が分か

りにくかった。  

・午後の間食から時間が経っていたので

軽食を準備してはという意見が保護者

からあった。アレルギー対応もあり、

軽食の準備は難しいのではないか。  

・大人がやぐらを取り囲んでいて、年長

以外の子どもが踊りに入りにくかった。

担任が連れて入るなど工夫が必要。  

・休憩コーナーを設置したが利用者は少

なかった。掲示が少なかったかも知れ

ない。 

・太鼓の後に休憩用のベンチを出してい

なかった。 

・天候の崩れやすい季節なので、開催時

期をずらしてはどうか。 

開催時期については、1 月頃に次年度

の行事計画をたてるので、その前に三

者協議会で検討することになりました。 

 

 

 

 

 

２）その他 

○宿泊保育について  

・今回は金・土曜日で実施した。土・日

曜日より子どもは疲れが残らずよかっ

たのではないか。（旧みどり保育園では、

海の日の直前の土・日曜日に実施して

いた。） 

・今年は他の利用者がなく施設が貸し切

り状態だったので、大部屋と小部屋が

使用できた。他の利用者と日程が重複

すると、ベッド室で寝ることになる。  

・帰園後に保護者と昼食をとりながら、

先生から子どもの様子を聞くことがで

きた。また、出し物の再演もあり、楽

しめた。来年も同じように実施してほ

しい。 

・保護者に配慮していただき、全員お迎

えに来ていただけたので、5 歳児は土

曜日の午後の保育はなかった。  

・昼食パーティーの終了が予定より遅く

なったので、土曜日の正午までに終わ

れるようにしたい。  

・昼食パーティーでお茶の用意が遅いな

ど、職員も調理室も初めての試みだっ

たので段取りが悪い部分もあった。来

年はできるだけ改善していきたい。 

ご意見・ご要望をお寄せください 

保育所民営化や三者協議会に関するご

意見やご質問は、市役所保育課民営化プ

ロジェクトチームにお寄せください。  

☎  0721-25-1000（内線 298） 

FAX 0721-24-8976 

みどり保育園 民営化ニュース 
第 42 号 発行：2012.8.10  編集：富田林市子育て福祉部保育課  

 


